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１２月の俳句 人並みに師走の路を急ぎけり
駒田 暉風

１２月に入り、今年も残すところ１ヶ月となりました。１２月に生徒が授業で登校する日は
１６日です。３年生にとっては、私立高校の受験の準備など、計画的に進めることが大切にな
ります。時間を有効に使えるようにしたいものです。そして、１１月は各学年ごとにいろいろ
な会や講座がありました。直接の教科の勉強ではありませんが、これからの将来、生きていく
上で必要になることも多くあります。今後の生き方に役立ててもらえればと思います。
また、授業参観、保護者会ではお世話になりました。お子さんの学校での様子を実際に見て

いただくこと、学校の取り組みを知っていただくことで、家庭と学校で協力してお子さんを成
長させることにつながります。そして、年が明けると、卒業、進級を迎える大切な時になりま
す。今後も、本校の教育にご理解、ご支援をいただけるますよう、よろしくお願いいたします。

１ 学校保健・給食委員会 ２ 租税教室

１１月２９日（木）５校時に学校保健・ １１月２０日（火）３年生は講師に税理士
給食委員会が行われました。学校保健・給 の飯野洋先生をお招きして租税教室を行いま
食委員会は学校における保健や給食に関す した。
る問題を、生徒会の保健委員会・給食委員 税金の仕組みや日本の財政の状態から、増
会の代表の生徒と PTA の代表の方や校医 税する場合は、所得税がいいのか、消費税が
・学校薬剤師の先生、そして学校栄養士と いいのかなど、具体的な話題を交えてわかり
ともに考え、解決の一助にするものです。 やすくお話ししていただきました。
今年は、本校の課題のひとつである、よ 現在の社会は、行政や福祉も、そして学校

い姿勢を保つためにはどうしたらよいかを 教育も税収をもとに成り立っています。３年
話し合いました。生徒の司会・発表により 生は社会科の公民の授業で税の学習をしてい
多くの意見が出て、校医の先生方からは自 ますが、税理士さんから直接お話しを聞くこ
主的な活動にお褒めの言葉をいただきまし とで税への理解が深まったと思います。
た。

学校保健・給食委員会での発表・話し合い

租税教室の様子

学校だより



３ 薬物乱用防止教室 ４ ３年生の英語補習
学習室の開放の様子

１１月３０日（金）、６校時に、劇団三
十六計のみなさんによる、薬物乱用防止教 放課後、３年生の英語の学力向上のため工
室が行われました。危険ドラッグや覚醒剤 藤先生が補習を行っています。毎回、多くの
などの薬物の害については、いろいろなと ３年生が真剣な態度で補習に取り組んでいま
ころで学ぶ機会がありますが、劇団の方に す。
よる迫真の演技により、薬物のこわさ、恐 また、放課後、自主的に学習したい生徒の
ろしさが伝わりました。ちょっとしたきっ ために学習室として、会議室を開放していま
かけや先輩からの誘いで、薬物に手を染め す。定期的にボランティアとして元高校の教
るケースもあるそうですが、劇により正し 員をされていた生井先生が指導に来てくれて
い知識を知ることで予防効果も高くなると います。先週の木曜日は１０名以上の生徒が
思います。ぜひ、ご家庭でもお子さんに感 参加していました。
想を聞き、話し合うきっかけにしてもられ 学習の確認や進路の実現に向かって頑張っ
ればと思います。 ている生徒が多くいることを嬉しく思いま
生徒の感想は次号で紹介します。 す。希望参加ですので、今は迷っている生徒

も必要に応じて、ぜひ参加を考えてください。

薬物乱用防止教室の様子

放課後の学習室解放の様子

５ ちょっと早いですが 来年の干支「亥」は？

来年の干支は「己亥（つちのとい）」です。干支は「十干」と、
「十二支」の組み合わせで６０通りの組み合わせができます。
十二支は知られていますが、十干から調べてみるとおもしろい

ことがわかります。「己」は、今年の「戌」に文化繁栄の意味が
あり、続く「己」は繁栄したものを統制する意味があると言われ
ます。十二支ももともとは動物ではなく、植物の生長を表します
ので、「亥」は、動物の猪ではなく、植物の生長の最後の段階の
「生命が種子のなかに閉じ込められている状態」です。
このことから、「己亥」の年は、今の現状を維持し、守りの姿勢に徹した方がよいと言わ

れています。こういう由来から、亥年は「次のステージに向けた準備期間」と考えてはどう
でしょうか。また亥年は、猪の肉が万病予防にして食されてきたことから、亥年は無病息災
の年とも言われます。健康の意識を高められるといいですね。


